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平成２７年度 幌加内町決算審査特別委員会 第２日目 

 

平成２８年１０月２５日（火曜日） 

 

〇出席委員（ ６名） 

 委員長   ８番 齋 藤 雅 文 君   

副委員長 ６番 春 名 久 士 君 

１番 稲 見 隆 浩 君        ３番 中 川 秀 雄 君 

      ４番 市 村 裕 一 君        ７番 田 丸 利 博 君  

 

 

○欠席委員（ ２名） 

議   長       小 川 雅 昭 君 

副委員長 ５番 小 関 和 明 君 

      

 

〇出席説明員 

    産 業 課 長        村  上  雅  之  君 

    産 業 課 主 幹        新  江  和  夫  君 

    農 業 委 員 会 事 務 局 次 長        柏  原    潤    君 

        農 政 係 長        伊  藤  宗  徳  君 

    農 業 振 興 係 長        高  木  敏  光  君 

    商 工 観 光 係 主 査        渡  邉  義  夫  君 

総 務 課 長  大  野  克  彦  君 

 庶 務 係 長        安  藝    修   君 

    職 員 厚 生 係 長         三  浦  依 理 子  君 

    財 政 係 長        菊  地    宏    君 

    税 務 係 長        山  本  め ぐ み   君 

    情 報 管 理 係 長           椿    英  万  君 

    管 財 係 長        加  藤  洋  恵  君 

    地 域 振 興 室 長        山  本  久  稔  君 

    保 健 福 祉 課 長        中  河  滋  登  君 

    保 健 福 祉 課 長 補 佐        木  下  八 代 恵  君 

    介 護 保 険 係 長        相  澤  雅  彦  君 

    建 設 課 長        小 野 田  倫  久  君 

    建 設 課 主 幹        髙  田  英  樹  君 
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〇出席事務局職員 

事 務 局 長  宮  田  直  樹  君 

書 記        岡  田  由  美  君 

 

 

 

  再開 午前 ９時００分 

 

 

◎２日目 審査開会の宣告 

〇委員長（齋藤雅文君） ただいまの出席委員数は６名であります。 

定足数に達していますので、平成２７年度決算審査特別委員会を再開いたします。 

 

 

◎開議の宣言 

〇委員長（齋藤雅文君） これから本日の委員会を開きます。 

 

 

◎一般会計 歳出 審査の開始（産業課所管） 

出席者：産業課長（村上雅之君）、産業課主幹（新江和夫君）、農業委員会事務局次長  

        （柏原潤君）、農政係長（伊藤宗徳君）、農業振興係長（高木敏光君） 

         商工観光係主査（渡邉義夫君） 

 

〇委員長（齋藤雅文君） 一般会計 歳出「２款 総務費、５款 労働費、６款 農林水産業費、

７款 商工費」を一括して審査を行います。 

説明の発言を許します。 

 

〇産業課長（村上雅之君） 産業課長。 

〇委員長（齋藤雅文君） 産業課長。 

〇産業課長（村上雅之君） （説明、記載省略） 

 

〇委員長（齋藤雅文君） それでは説明が終わりました。これから質疑に入ります。 

委員各位に申し上げます。質疑は挙手の上、起立をもって簡潔明瞭にお願いいたします。 

次に２款１項から８目「町有林造成費」60ページから質疑を受けます。 

 

〇委員長（齋藤雅文君） 60ページ、61ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 
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〇委員長（齋藤雅文君） 62ページ、63ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） ９目「地域振興費」62ページ、63ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） ２款、産業課全般について質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） ５款「労働費」１項「労働費」１目「労働費」118ページから質疑を受

けます。 

〇委員長（齋藤雅文君） 118ページ、119ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） ５款、全般について質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） ６款「農林水産業費」１項「農業費」１目「農業委員会費」120ページ

から質疑を受けます。 

〇委員長（齋藤雅文君） 120ページ、121ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 122ページ、123ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 124ページ、125ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

○４番（市村裕一君） 委員長、４番。 

〇委員長（齋藤雅文君） ４番、市村委員。 

○４番（市村裕一君） ３目「農業振興補助金」について伺いたい。 

 計画としては 2400 万円の予算があるが、結果としては 900 万円弱の支出となっている。なぜこ

のようになったのか。国の施策が多数出てきて使う意味がなくなったのかその当りを伺いたい。 

〇産業課長（村上雅之君） 産業課長。 

〇委員長（齋藤雅文君） 産業課長。 

〇産業課長（村上雅之君） 

 これについては平成２６年から見直し等を行ってきたが、当初町の方で予算としてみていた事業

について、かなり国の方の施策で補助が出るようになったことが大きな理由かとも思われるが、最

近の本町の農業傾向としては、かなり「そば」に特化した形となっており、なかなか農業施策に対

する補助事業の新たなものが農協関係団体等からも特に要望等としてあがってこなかったこと。ま

た、産業課としてもそれ以上のものを考えていないところもあり 1000 万円弱の支出になっている

と産業課では認識しているところである。 

 平成２８年度においては、新たな施策等の組み直しを行い関係団体に使ってもらえるような内容

に検討しているので支出が多くなるのではないかと見込んでいる。 

〇委員長（齋藤雅文君） 他に 124ページ、125ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 
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〇委員長（齋藤雅文君） 126ページ、127ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 128ページ、129ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 130ページ、131ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 132ページ、133ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 134ページ、135ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 136ページ、137ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 138ページ、139ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） ６款、産業課所管、全般について質疑ありませんか。 

○７番（田丸利博君） 委員長、７番。 

〇委員長（齋藤雅文君） ７番、田丸委員。 

○７番（田丸利博君） 131ページについて、７目「農業担い手対策費」で農業後継者交流会補助

金０円となっているが、これについて要望がなかったのか伺いたい。 

〇農業委員会事務局次長 （柏原潤君） 農業委員会事務局次長。 

〇委員長（齋藤雅文君） 農業委員会事務局次長。 

〇農業委員会事務局次長 （柏原潤君） 

 昨年度、農協の担当部署と連携をとりながら話を進めてきたが農協の方で行っている事業に、幌

加内町の営農経営者が参加することになり０円の執行となった。今年度は農作業が空いた頃に若い

皆さんに声を掛け、平成２８年度は執行できるような形で進めていきたいと考えている。 

 

〇委員長（齋藤雅文君） ６款、全般について質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 次に、７款「商工費」１項「商工費」１目「商工振興費」140ページで

す。 

〇委員長（齋藤雅文君） 140ページ、141ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 142ページ、143ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 144ページ、145ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 146ページ、147ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 
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〇委員長（齋藤雅文君） ７款、全般について質疑を受けます。質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） それでは産業課所管の質疑を終わります。 

 暫時休憩いたします。  

 

 

休憩 午前 ９時３０分 

再開 午前 ９時４５分 

 

 

◎一般会計 歳出 審査の開始（総務課所管） 

出席者：総務課長（大野克彦君）、庶務係長（安藝修君）、職員厚生係長（三浦依理子君）  

    税務係長（山本めぐみ君）、情報管理係長（椿英万君）、管財係長（加藤洋恵君） 

    財政係長（菊地宏君） 

 

〇委員長（齋藤雅文君） 休憩を閉じまして、総務課所管の質疑を進めます。 

一般会計 歳出「１款 議会費、２款 総務費、９款 消防費、12款 公債費、13款 諸支出金、

14款 職員費、15款 予備費」を一括して審査を行います。 

説明の発言を許します。 

 

〇総務課長（大野克彦君） 総務課長。 

〇委員長（齋藤雅文君） 総務課長。 

〇総務課長（大野克彦君） （説明、記載省略） 

 

〇委員長（齋藤雅文君） それでは説明が終わりました。これから質疑に入ります。 

１款「議会費」42ページから質疑を受けます。 

〇委員長（齋藤雅文君） 42ページ、43ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 44ページ、45ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） １款、全般について質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 

〇委員長（齋藤雅文君） ２款「総務費」46ページから質疑を受けます。 

46ページ、47ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 46ページ、47ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 
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〇委員長（齋藤雅文君） 48ページ、49ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 50ページ、51ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 54ページ、55ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 56ページ、57ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 58ページ、59ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 60ページ、61ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 62ページ、63ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 64ページ、65ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 66ページ、67ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 68ページ、69ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

○３番（中川秀雄君） 委員長、３番。 

〇委員長（齋藤雅文君） ３番、中川委員。 

○３番（中川秀雄君）  

 マイナンバーカードの普及が、幌加内町ではどの程度進んでいるのか伺いたい。 

〇総務課長（大野克彦君） 総務課長。 

 マイナンバーについては、住民課所管となります。 

〇３番（中川秀雄君） 

 わかりました。住民課の時に聞きます。 

〇委員長（齋藤雅文君） 他に、68ページ、69ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 70ページ、71ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 72ページ、73ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 74ページ、75ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 76ページ、77ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 
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〇委員長（齋藤雅文君） 78ページ、79ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 80ページ、81ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） ２款、全般について質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） ９款「消防費」158ページについて質疑を受けます。 

158ページ、159ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 12款「公債費」206ページについて質疑を受けます。 

206ページ、207ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 12款「諸支出費」208ページについて質疑を受けます。 

208ページ、209ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 14款「職員費」210ページについて質疑を受けます。 

210ページ、211ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 15款「予備費」212ページについて質疑を受けます。 

212ページ、213ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） それでは総務課所管の質疑を終わります。 

 暫時休憩いたします。  

 

 

 

休憩 午前１０時１５分 

再開 午前１０時４５分 

 

 

 

◎一般会計 歳出 審査の開始（地域振興室所管） 

出席者：地域振興室長（山本久稔君）  

 

〇委員長（齋藤雅文君） 休憩を閉じまして、地域振興室所管の質疑を進めます。 

一般会計 歳出「２款 総務費、１項 総務管理費、２目 企画費」50 ページから質問を受ける

ことに致します。 

説明の発言を許します。 
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〇地域振興室長（山本久稔君） 地域振興室長。 

〇委員長（齋藤雅文君） 地域振興室長。 

〇地域振興室長（山本久稔君） （説明、記載省略） 

 

〇委員長（齋藤雅文君） それでは説明が終わりました。これから質疑に入ります。 

50ページ、51ページについて質疑ありませんか。  

〇委員長（齋藤雅文君） 52ページ、53ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 54ページ、55ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 56ページ、57ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） ページが飛びまして 62ページ、63ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 64ページ、65ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） ２款 地域振興室所管、全般について質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 次、122ページ、123ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 124ページ、125ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） ６款、全般について質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 次に、144ページ、145ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） ７款 地域振興室所管全般について質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） それでは地域振興室所管の質疑を終わります。 

 暫時休憩いたします。  

 

 

 

休憩 午前１１時００分 

再開 午後１３時００分 
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◎一般会計 歳出 審査の開始（保健福祉課所管） 

出席者：保健福祉課長（中河滋登君）、保健福祉課補佐（木下八代恵君） 

介護保険係長（相澤雅彦君） 

 

〇委員長（齋藤雅文君） 休憩を閉じまして、保健福祉課所管の質疑を進めます。 

一般会計 歳出「３款 民生費、４款 衛生費」を一括して審査を行います。 

説明の発言を許します。 

 

〇保健福祉課長（中河滋登君） 保健福祉課長。 

〇委員長（齋藤雅文君） 保健福祉課長。 

〇保健福祉課長（中河滋登君） （説明、記載省略） 

 

〇委員長（齋藤雅文君） それでは説明が終わりました。これから質疑に入ります。 

82ページ、83ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 84ページ、85ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 86ページ、87ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 88ページ、89ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 90ページ、91ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 91ページ、92ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 92ページ、93ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 94ページ、95ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 96ページ、97ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 98ページ、99ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 100ページ、101ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） ３款、全般について質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） ４款、102ページ、103ページについて質疑ありませんか。 
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（「なし」の声あり） 

○３番（中川秀雄君） 委員長、３番。 

〇委員長（齋藤雅文君） ３番、中川委員。 

○３番（中川秀雄君）  

 一般検診について、何人ぐらいの受診で延べ何回くらいの回数になっているのか。確か１人あた

り１４回まで受けられたと思うが、実際としては、どの程度の回数を１人あたり受診しているのか

伺いたい。 

〇保健福祉課長（中河滋登君） 保健福祉課長。 

 一般検診については１４回。エコー超音波検査については６回で受診券を渡しています。受診券

を配布した方については、転入者１名を含め９名となっている。その内１４回の一般検診に関して、

受診人数は延べ人数８１名の方が受診している。エコー超音波検査については３３名の方が受診し

ており合計 51万 3688円の実績となっているところである。 

〇委員長（齋藤雅文君） 102ページ、103ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 104ページ、105ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 106ページ、107ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 108ページ、109ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○６番（春名久士君） 委員長、６番。 

〇委員長（齋藤雅文君） ６番、春名委員。 

○６番（春名久士君） 

 管理業務委託料 1126万 8000円について、歯科診療所の委託料かと思われるが何の委託料なのか

伺いたい。 

〇保健福祉課長（中河滋登君） 保健福祉課長。 

 歯科診療所の管理業務委託料として決算している。 

○６番（春名久士君） 

 歯科診療所運営助成金 550万円部分が歯科診療所の諸収入になるかと思われるが、以前、歯科診

療所の運営時には、かなりの委託料があったと思われる。現在は人口減とともにだいぶん減ってき

ているのかと感じられる。森谷町長時代に医師の所得をできることであれば 800万円ぐらいは確保

するとのことで、運営助成金を 500万円にしたところだが、その後もだいぶん収入が減ってきたの

で 50万円を上乗せして 550万円になった経緯があったと思う。1100万円ということであれば、お

そらく手元に残る収入はないのではなかと思われるが、歯科診療所がなくなれば町民は大変不便な

状況になるので、なんとか存続してもらいたいと考えるが担当者としてどの様に捉えているのか伺

いたい。 

〇保健福祉課長（中河滋登君） 保健福祉課長。 

 歯科診療所 550万円の金額にしてから３年ぐらいが経過しており、今現在、歯科診療所の１日平
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均の患者数は 9.7名で患者数も若干減少傾向にあると思われる。この町内から歯科診療所をなくす

わけにはいかないということは重々感じている。平成２８年度の予算編成にかけても先生と充分協

議をした上で、歯科診療所の運営が 550万円の委託料で成り立つのか協議をしている。町長、副町

長からも先生の方から言いにくい部分もあると思われ数値等を分析した上で、もし収入的に厳しい

ようであれば、こちらから逆に持ちかける場面があっても良いとの指示も受けている。今後も町立

の診療所を維持していけるよう運営の委託料も考えていきたい姿勢である。 

〇委員長（齋藤雅文君） 108ページ、109ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 110ページ、111ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） ４款、全般に質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 以上で一般会計、歳出の質疑を終わります。 

続きまして、介護保険特別会計の審査に移ります。 

説明の発言を許します。 

 

〇保健福祉課長（中河滋登君） 保健福祉課長。 

〇委員長（齋藤雅文君） 保健福祉課長。 

〇保健福祉課長（中河滋登君） （説明、記載省略） 

 

〇委員長（齋藤雅文君） それでは説明が終わりました。これから質疑に入ります。 

歳出の 12ページ、13ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 14ページ、15ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 16ページ、17ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 18ページ、19ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 20ページ、21ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 22ページ、23ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 24ページ、25ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 26ページ、27ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 28ページ、29ページについて質疑ありませんか。 
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（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 30ページ、31ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 収入 6ページ、7ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 8ページ、9ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 10ページ、11ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 歳入、歳出全般について質疑を受けます。質疑ありませんか。 

 

○６番（春名久士君） 委員長、６番。 

〇委員長（齋藤雅文君） ６番、春名委員。 

○６番（春名久士君） 

 今年、幌加内町で地域密着型特養の運用が始まったが、それによって介護保険にどのような影響

があるのか。施設に入所すれば介護保険の支出もかなり多くなるのではないかと思われるが、その

辺はどのようにとらえているのか伺いたい。 

〇保健福祉課長（中河滋登君） 保健福祉課長。 

 平成２７年度から２８年度に移る際、基本的に２階の介護療養病床の方が地域密着型特養に移行

すると病院再編での考え方があった。当時、病院等でも３０名以上が入院していた経緯もあるので、

この地域密着型特養によって入所者数の増加等（２９床満床になっても）この介護保険事業自体、

保険料値上げになるとか即影響するようなことはないと推測している。 

 

〇委員長（齋藤雅文君） それでは介護保険特別会計の質疑を終わります。 

 暫時休憩いたします。  

 

 

 

休憩 午後 １時５７分 

再開 午後 ２時２０分 
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◎一般会計 歳出 審査の開始（建設課所管） 

出席者：建設課長（小野田倫久君）、建設課主幹（髙田英樹） 

 

〇委員長（齋藤雅文君） 休憩を閉じまして、建設課所管の質疑を進めます。 

一般会計 歳出「８款 土木費、11款 災害復旧費」を一括して審査を行います。 

説明の発言を許します。 

 

〇建設課長（小野田倫久君） 建設課長。 

〇委員長（齋藤雅文君） 建設課長。 

〇建設課長（小野田倫久君） （説明、記載省略） 

 

〇委員長（齋藤雅文君） それでは説明が終わりました。これから質疑に入ります。 

146ページ、147ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 148ページ、149ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 150ページ、151ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 152ページ、153ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 154ページ、155ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 156ページ、157ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） ８款全般について質疑を受けます。質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 次に 11 款、災害復旧費の 204 ページ、205 ページについて質疑ありま

せんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 全般について質疑を受けます。質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 以上で建設課一般会計の質疑を終わります。 

続きまして、建設課所管特別会計、簡易水道事業特別会計の審査に移ります。 

説明の発言を許します。 

 

〇建設課長（小野田倫久君） 建設課長。 

〇委員長（齋藤雅文君） 建設課長。 

〇建設課長（小野田倫久君） （説明、記載省略） 
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〇委員長（齋藤雅文君） それでは説明が終わりました。これから質疑に入ります。 

歳出 10ページ、11ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 12ページ、13ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 14ページ、15ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 16ページ、17ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 歳入 6ページ、7ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 8ページ、9ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 歳入、歳出全般について質疑を受けます。質疑ありませんか。 

 

○３番（中川秀雄君） 委員長、３番。 

〇委員長（齋藤雅文君） ３番、中川委員。 

○３番（中川秀雄君） 

 平成２７年度末で簡易水道給水を受け、実際料金を支払っている戸数は全体から見ると何パーセ

ントになるのか。また、除外される区域はどの程度あるのか伺いたい。 

〇建設課長（小野田倫久君） 建設課長。 

〇委員長（齋藤雅文君） 建設課長。 

〇建設課長（小野田倫久君）  

 収入で説明したメーター器の貸付、また水道料で 8,450件という数字を出しているが９ヶ月分で

割りかえすと 704戸が実際に機械を付けて料金を支払っている戸数となる。770戸前後が確か幌加

内の戸数であると認識しているが、その戸数分くらいは加入して支払いをしているところである。 

○３番（中川秀雄君） 委員長、３番。 

〇委員長（齋藤雅文君） ３番、中川委員。 

○３番（中川秀雄君） 

地域的には南部の地域だけでも、ある程度あると思われ簡易水道をつないでいる所は、ほぼ利用

していると思われる。それから除外される地域、北部の方の一部などの簡易水道の関係について伺

いたい。 

○建設課主幹（髙田英樹君） 

〇委員長（齋藤雅文君） ３番、髙田主幹。 

○建設課主幹（髙田英樹君） 

 ここに入っているメーター器貸付料、水道料は幌加内簡易水道、朱鞠内湖南簡易水道、政和専用

水道の３区域の合計戸数になっている。平成２９年に向けて簡易水道統合での委託をかけていると

ころだが、現在、長留内組合の水道区域を簡易水道区域に 60から 70戸を取組む予定である。沼牛
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組合の水道も今のところ、つなぐ計画ではないが組合からは後々こちらから送ってくれるような形

をとってほしいとの話があった。地域拡張の網を掛ける事だけは今回、一緒に行おうと考えている。

今現在は３区域だが平成２９年度からは長留内区域が一緒になるので、そこの部分が増えることに

なる。 

○３番（中川秀雄君） 委員長、３番。 

〇委員長（齋藤雅文君） ３番、中川委員。 

○３番（中川秀雄君） 

 母子里と南の下幌加内地域は、この簡水には、まだ入っていないとの理解で良いか。 

○建設課主幹（髙田英樹君） 

〇委員長（齋藤雅文君） ３番、髙田主幹。 

○建設課主幹（髙田英樹君） 

 下幌加内は平成１９年に拡張したので、その管を延ばし峠下、道々旭川線の所までは一応、管が

延びている。 

○３番（中川秀雄君） 委員長、３番。 

〇委員長（齋藤雅文君） ３番、中川委員。 

○３番（中川秀雄君） 

 そうすると、だいたい配管は終わり全部利用しているとの理解で良いのか。 

○建設課主幹（髙田英樹君） 

〇委員長（齋藤雅文君） ３番、髙田主幹。 

○建設課主幹（髙田英樹君） 

道々旭川線の元高木さん家屋付近までは一応管を延ばしているが、そこから先については個々の

対応と認識している。布川さん側の方は個々で対応している。 

〇委員長（齋藤雅文君） 全般について質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 以上で簡易水道事業特別会計の質疑を終わります。 

続きまして、建設課所管特別会計、下水道事業特別会計の審査に移ります。 

説明の発言を許します。 

 

〇建設課長（小野田倫久君） 建設課長。 

〇委員長（齋藤雅文君） 建設課長。 

〇建設課長（小野田倫久君） （説明、記載省略） 

 

〇委員長（齋藤雅文君） それでは説明が終わりました。これから質疑に入ります。 

歳出 8ページ、9ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 10ページ、11ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 12ページ、13ページについて質疑ありませんか。 
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（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 14ページ、15ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 歳入 6ページ、7ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 歳入、歳出全般について質疑を受けます。質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 以上で下水道事業特別会計の質疑を終わります。 

暫時休憩いたします。  

 

 

 

休憩 午後 ３時 ２分 

再開 午後 ３時 ５分 

 

 

 

◎延会の議決 

〇委員長（齋藤雅文君） お諮り致します。本日の会議をこの程度に留め延会させていただきたい

と思いますが、異議ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（齋藤雅文君） 異議なしと認めます。したがいまして、本日はこれを持ちまして延会と

いたします。本日はご苦労さまでした。 

 

 

延会 午後 ３時 ６分 


